
II-AOS1[ der Beila8en zu den Steno~ra"hischen Proto_~o'T~ 
des Nationalrates XVIII. Gesetzgcbung~per:o(t~ 

Nr. bAA6 IJ 

1993 -07- 08 

der Abgeordneten Wallner, Buder 

und Genossen 

ANFRAGE 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend Ausbau der B 115, Umfahrung Vordernberg 

Die B 115 Eisenbundesstraße ist für die betroffene Region ein wichtiger Lebensnerv. sie soll 

diese Region mit dem östlichen und westlichen Wirtschaftsraum verbinden. Für die unbedingt 

erforderliche Weiterentwicklung dieser K,risenregion ist ein entsprechend rascher Ausbau der 

B 115 daher geradezu eine Überlebensfrage. 

Insbesondere auch bei der Einfahrt in die Gemeinde Vordernberg kommt es immer wieder zu 

schweren Unfällen, vor al1em von Lastkraftwagen, unter anderem ausgelöst durch 

Bremsversagen. 

Die unterzeichnenden Abgeordneten richten an den Bundesminister für wirtschaftliche 

Angelegenheiten daher nachstehende 

Anfrage: 

1. (n welcher Dringlichkeitsreihung sind die Projekte (Teilabschnitte) der Steirischen 

Eisenbundesstraße gereiht? 

2. Ist die Finanzierung gesichert und wann erfolgt die Realisierung? 

3. Was sind die Hauptaussagen des von der steirischen Landesbaudirektion am 

11.5.1993 dem Bundesministerium für wirtschaftliche Angelegenheiten vorgelegten 

Berichtes? 

4. Welcher Realisierungszeitraum ist für die Umfahrung Vordernberg in Aussicht 

genommen? 
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5. Welche Mittel sind 1994 generell für den Ausbau der Eisenbundesstraße B 115 

vorgesehen? 

6. Sind die Planungsarbeiten und Grundstücksablösen für aUe Bereiche der 
Eisenbundesstraße bereits erfolgt? Wenn nein. für welche Bereiche sind die 

Planungsarbeiten und Grundstücksabläsen noch nicht vorgenommen worden? 
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